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REQUERIMENTO N.º 190/2019 

  

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

Plenário, para que seja encaminhado oficio a Sra. Renata Stela Quirino, Presidente 

do Hospital Municipal Walter Ferrari, responsável pela contratação da COAPH, 

as seguintes informações:  

 

 Quantos médicos estão cadastrados na cooperativa? 

 Quantos trabalham prestando serviços ao Hospital e UPA e suas devidas 

especializações?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O requerimento se faz pertinente para esta Casa de Leis tenha 

conhecimento em relação à quantidade de profissionais que prestam serviços a essa 

Cooperativa e quais as suas especializações. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 04 de novembro de 2019. 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 05 

de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de novembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


